

ABSTRAK

Eirene Siagian. (NIM 8156191003). 2020. Pengaruh Strategi PAILKEM Terhadap Minat Baca, Kemampuan Menulis Surat Dinas dan Motivasi Belajar Pada Siswa Kelas VII SMP Negeri 2 Siberut Selatan. Tesis. Program Studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia Pascasarjana Universitas Negeri Medan. Medan.

Penelitian ini bertujuan untuk: (1) mengetahui dan menganalisis pengaruh penggunaan strategi PAILKEM secara langsung terhadap peningkatan minat baca, (2) mengetahui dan menganalisis pengaruh penggunaan strategi PAILKEM secara langsung terhadap kemampuan menulis surat dinas, (3) mengetahui dan menganalisis pengaruh penggunaan strategi PAILKEM secara langsung terhadap motivasi belajar, (4) mengetahui dan menganalisis pengaruh penggunaan strategi PAILKEM secara bersama-sama terhadap peningkatan minat baca, kemampuan menulis surat dinas dan motivasi belajar siswa kelas VII SMP Negeri 2 Siberut Selatan. Populasi sekaligus sampel penelitian ini adalah seluruh siswa kelas VII SMP Negeri 2 Siberut Selatan Tahun Pembelajaran 2019/2020 yang berjumlah 40 orang. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif. Instrumen yang digunakan dalam penelitian ini adalah angket.

Setelah uji validitas, uji reliabilitas, uji normalitas, uji multikolinearitas, uji heterokedastisitas dan uji linearitas dilakukan, maka diketahui besar nilai konstanta dan nilai koefisien regresi pada masing-masing variabel bebas dalam sebuah persamaan regresi berganda, yaitu: $Y=8,298+0,321X_1+0,362X_2+0,199X_3$. Dari hasil uji t-hitung diperoleh strategi PAILKEM secara langsung berpengaruh positif dan signifikan terhadap minat baca, secara langsung berpengaruh positif dan signifikan terhadap kemampuan menulis surat dinas, secara langsung berpengaruh positif dan signifikan terhadap motivasi belajar. Nilai F-hitung sebesar 20,477, nilai signifikansi terhadap variabel minat baca, kemampuan menulis surat dinas, dan motivasi belajar sebesar $0,000 < 0,05$. Berarti keputusannya adalah H_0 ditolak dan H_a diterima. Berdasarkan hasil analisis data, dapat disimpulkan bahwa penggunaan strategi PAILKEM berpengaruh dalam meningkatkan minat baca, kemampuan menulis surat dinas dan motivasi belajar siswa kelas VII SMP Negeri 2 Siberut Selatan.

Kata kunci : Minat Baca, Strategi PAILKEM, Motivasi Belajar, Surat Dinas